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ЕГОДНЯ У трудящихся нашего города 
яркий, волнующий день. Сегодня нам вру
чается Красное знамя Совета Министров 
РСФСР и ВЦСПС — высокая награда, которой 
увенчан самоотверженный труд ангарчан в за
вершающем году девятой пятилетки. По счаст

ливому совпадению, а это приятно вспомнить 
сейчас, весть о награде пришла в наш город 
буквально накануне торжественного акта под
писания рапорта трудового Ангарска XXV съез
ду КПСС. |

Их собралось тогда шестьдесят — лучшие из 
лучших, цвет нашего города: передовики пяти
летки, победители предсъездовского соревнова
ния. Коммунисты и комсомольцы, Герои Социа
листического Труда, зачинатели славных почи
нов, руководители партийных, советских, проф
союзных организаций, люди разных возрастов и 
профессий. В торжественной тишине зала, кото-* 
рая то и дело взрывалась аплодисментами, они 
подходили к столу и неторопливо ставили свои 
подписи, может быть, совершенно не задумы
ваясь о том, что этим самым они' лодводят

• итог многотрудной, поистине огромной нашей 
работе в девятой пятилетке.

Пять пятилетий стремительно, на одном ды
хании прожил наш молодой замечательный го
род. И каждая пятилетка, даже по обычным 
советским масштабам, — это гигантский шаг 
вперед по пути, намеченному партией. Не так 
давно, когда городу вручали высокий орден, 
мы говорили, что восьмая пятилетка в жизни 
страны оказалась для нашего Ангарска удач
ливой и счастливой. Сегодня иные мерки, иные 
понятия о масштабах и темпах. Сегодня мы го
ворим, что небывалой была минувшая пятилет
ка. Перед гороДом, перед ёго тружениками бы
ли поставлены невиданные пи своей сложности, 
п$> своему размаху задачи И мы выполнили их 

достойно, . завоевав дважды подряд Красные 

знамена, учрежденные за выдающиеся достиже

ния во Всесоюзном соревновании.

К ним, к этим знаменам, надо добавить на

грады, которых удостоились ныне труженики 

нефтехимического и цемент но-горного комбина

тов, объединения «Кигонлес», треста Сибмон- 

тажавтоматика. Гигантский шаг, который сде

лали в минувшей пятилетке ангарчане, можно 

без преувеличения назвать трудовым подвигом. 

И об этом подвиге знаег сегодня вся страна.

Говоря о с в е р ш е н н о м , ангарчане писали в своем 

рапорте съезду:

— С чувством глубокого удовлетворения н радости 

докладываем: задание выполнено. За минувшие пять

лет объем промышленного производства возрос на 59,2 

процента. В 1975 году предприятия Ангарска выпу

скали 76 видов продукции с государственным Знаком 

качества, что составляет 22 процента от общего объе

ма реализованной продукции.

Ангарчане получили около полумиллиона квадрат

ных метров жилой площади со всем комплексом ком

мунальных услуг. Появились новые школы, базы от

дыха, спортивные сооружения и многие другие объ

екты культурно-бытового назначения. Заметно вырос

ли реальные доходы трудящихся.

Есть у нашей ангарской пятилетки и другой изме

ритель. Он характеризует творческую и политическую 

активность горожан, их коммунистическую сознатель

ность, наш советский социалистический образ жизни. 

Все это нашло свое яркое воплощение в тех планах 

и обязательствах, которое мы наметили на десятую 

пятилетку.

Следующий наш шаг по пути строительства 
коммунизма, очередная пятилетка будут отмече
ны дальнейшим развитием промышленного по
тенциала города. Объем производства к 1981 
году должен возрасти у нас еще на 22,4 про
цента, а производительность труда — на 18— 20 
процентов. Особенно высокими темпами будут 
развиваться нефтепереработка и нефтехимия, 
увеличиваются объемы капитального строитель
ства. По предварительным данным, вложения в 
эту отрасль достигнут 600 Млн. рублей.

Наряду с этим предполагается провести широ
кую реконструкцию ряда предприятий легкой и 
пищевой промышленности, выполнить большой 
объем работ, связанный , с охраной водного и 
воздушного бассейнов, высокими темпами будет 
осуществляться жилищное и культурно-бытовое 
строительство. Наш юный .25-летний Ангарск 
станет более красивым и благоустроенным. К 
этой цели направлены сегодня все наши мысли, 
наши славные дела.

На предприятиях города ширится соревнова
ние за выполнение решений XXV съезда КПСС. 
В это соревнование включаются все новые и 
новые коллективы. В своих обязательствах они 
намечают высокие рубежи, изыскивают неис
пользованные резервы повышения эффективности 
производства и улучшения качества работы, как 
того требуют планы десятой пятилетки, ее не
виданные ранее масштабы. Эти обязательства, 
сегодняшние наши успехи являются достойным 
ответом ангарчан на награду, которой отмечен 
Ангарск.за победу в соревновании. И эта на
града зовет нас к новым свершениям.

Исполнительным комитетом Ангарского городского Совета 
депутатов трудящихся на основании ст. 34 «Положения о 
выборах районных (городских) народных судов РСФСР» 
зарегистрированы кандидатами в народные судьи Ангарско
го городского народного суда:

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 1 
РАХИМОВ Ким Зайнулович, 38 лет, русский, кандидат в 

члены КПСС, образование высшее юридическое, работает 
помощником прокурора г. Ангарска, выставленный общим 
собранием - рабочих ИТР и служащих ордена Трудового 
Красного Знамени цементно-горного комбината.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 2 
БЕЛЯЕВА Зоя Ивановна, 45 лет, русская, член КПСС^ 

образование высшее юридическое, работает народным судь
ей Ангарского городского народного суда, выставленная об
щим собранием рабочих, ИТР и служащих жилищно-ком
мунального управления Ангарского управления строитель
ства. *

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 3 
МАНЬКОВ Николай Александрович, 54 лет, русский, член 

КПСС, образование высшее юридическое, работает предсе
дателем Ангарского народного суда, выставленный общим 
собранием рабочих, ИТР и служащих азотнотукового заво
да орденов Ленина и Трудового Красного Знамени Ангар
ского нефтехимического комбината.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ 

КАНДИДАТЫ ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ

110 ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 4
ПУХНАРЕВИЧ Владимир Федорович, 54 лет, русский, 

член КПСС, образование высшее юридическое, работает на
родным судьей в Ангарском городском народном суде, вы
ставленный общим собранием рабочих, ИТР и служащих 
проектной организации.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 5 
ТРЕТЬЯКОВА Анисья Иннокентьевна, 46 лет, русская, 

беспартийная, образование высшее юридическое, работает 
народным судьей в Ангарском народном суде, выставлен
ная общим собранием рабочих, ИТР и служащих управле
ния производственных предприятий Ангарского управления 
строительства.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 6 
ТИМЧЕНКО Александр Тимофеевич, 37 лет, русский, 

член КПСС, образование высшее юридическое, работает на 
родным судьей в Ангарском народном суде, выставленный 
общим собранием рабочих, ИТР и служащих Ангарского 
электромеханического завода.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 7 
ПОЛЯКОВА Зоя Риксовна, 44 лет, русская, член КПСС, 

образование высшее юридическое, работает народным судь 
ей в Ангарском народном суде, выставленная общим со
бранием рабочих, ИТР и служащих Иркутской ТЭЦ-10.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 8 
МАТВЕЕВ Владимир Николаевич, 42 лет, русский, член 

КПСС, образование высшее юридическое, работает заведу
ющим юридической консультацией в г. Железногорске, вы
ставленный общим собранием рабочих, ИТР и служащих 
треста Востокхиммонтаж.

ПО ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 9 
АЛИНА Валентина Федоровна, 38 лет, русская, беспар

тийная, образование высшее юридическое, работает помощ
ником прокурора г. Ангарска, выставленная общим собра
нием рабочих, ИТР и служащих Ангарского ремонтио-меха 
нического завода.

Включить зарегистрированных кандидатов в народные 
судьи Ангарского городского народного суда в избиратель
ные бюллетени для голосования по соответствующим изби
рательным округам.

ГОРИСПОЛКОМ.
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б р и г а д и р о м  м а л я р о в - ш т у к а т у р о в  Р. Ф. К О З У Л И Н О Й

— С огромным вниманием ангар- 
чане следили за работой съезда. В 
этом нам помогали телевидение и 
печать, ежедневно и широко ин
формировавшие о ходе съезда. По
этому, Раиса Федоровна, хотелось 
бы услышать о ваших личных впе
чатлениях, о тех чувствах и мыс
лях, что вынесли вы из заседаний, 
встреч с делегатами и гостями 
съезда.

— Сразу же, едва ступив на мо
сковскую землю, мы почувствовали 
атмосферу ожидания большого 
праздника. Он начался с цветов, 
которыми москвичи встретили деле
гацию иркутян, с украшенных улиц 
столицы, той деловой и в то же 
время торжественной обстановки, в 
какой проходила регистрация деле
гатов. Еще до начала съезда мы 
имели возможность познакомиться 
с Москвой, встретиться с нашими 
земляками, живущими сейчас в М о
скве,—дважды Героем Советского 
Союза генералом А. П. Белобородо
вым, почетным гражданином Ангар
ска, Героем Социалистического Тру
да Е. Д. Радченко. Но, конечно, все 
мы с нетерпением ждали открытия 
съезда.

С первой и до последней мину
ты работы съезда его главной чер
той была рабочая, по-настоящему 
деловая обстановка. Каждое вы
ступление делегатов съезда выслу
шивалось с огромным вниманием, 
обсуждалось в перерывах и после 
окончания рабочего дня. Ведь в 
каждом из них был критический 
анализ работы партийных органи
заций и трудовых коллективов по 
выполнению решений XXIV съезда 
КПСС. А в выступлениях гостей — 
оценка деятельности партии вид
нейшими руководителями коммуни
стических и прогрессивных партий 
со всех континентов нашей плане
ты.

Но главной темой, определившей 
и выступления, и беседы делегатов 
и гостей, был Отчетный доклад ЦК 
партии, с которым выступил Лео
нид Ильич Брежнев. Мне не раз 
за дни работы съезда пришлось 
слышать, как делегаты снова и 
снова возвращались к обсуждению 
доклада Л. И. Брежнева. С глубо
кой убежденностью они говорили о 
четкости и широте анализа внеш
ней и внутренней политики партии, 
ее деятельности в решении слож
нейших вопросов экономического и 
социального развития нашей стра
ны, который был дан в докладе. 
Особый благодарный отклик полу
чили те добрые слова, которые бы
ли сказаны о рабочем классе и 
тружениках села, советской интел
лигенции — инженерах, ученых, ра
ботниках литературы и искусства. 
Но я хочу сразу сказать, что даже 
нам, слушавшим этот доклад, при
дется еще не один десяток раз 
браться за него, чтобы положения 
и выводы, сделанные Л. И. Бреж 
невым. взять на вооружение для 
успешного решения поставленных 
съездом задач на десятую пятилет
ку.

С глубоким вниманием был вы
слушан очень четкий и ясный до
клад Председателя Совета Минист
ров СССР Николая Алексеевича Ко
сыгина по Основным направлениям 
развития народного хозяйства 
СССР на 1976— 1980 годы. Изло
женная им программа экономиче
ского и социального развития на
шей страны была дополнена в вы
ступлениях делегатов. Здесь были 
и критика недостатков, и конкрет
ные предложения по наиболее пол 
ному использованию возможностей 
нашего народного хозяйства. Очень 
хорошо прозвучало и было горячо

принято выступление делегата Ир- 
кутской области — строителя БАМа 
Леонида Казакова. Это было тем 
более приятно, что о нем много 
добрых слов сказал в своей речи 
первый секретарь ЦК ВЛКСМ Тя- 
жельников.
# Если говорить о выступлениях за
рубежных гостей съезда, то каждое 
из них выслушивалось с огромным 
вниманием. Но особенно хочется 

сказать о речи Фиделя Кастро 
Каждый из нас знает, что он бле 
стящий оратор. И все же выступ 
ление его поражает невероятным за 
рядом энергии, веры в победу ком 
мунистического движения, любви i 
нашей Родине и благодарности со 
вегскому народу за дружбу и по 
мощь кубинскому народу в борьбе 
за свою свободу и независимость. 
Не случайно в перерывах между 
заседаниями Фидель Кастро был 
всегда тесно окружен делегатами 
съезда. Слова благодарности ' за 
дружбу и помощь советского наро
да, его борьбу за мир, за поддерж
ку нашей партией освободительного 
движения звучали в каждом вы
ступлении зарубежных гостей. Нас, 
делегатов, очень радовала высо
кая оценка деятельности Леонида 
Ильича Брежнева как Генерально
го секретаря нашей партии, стоя
щей во главе международного ком
мунистического движения, которая 
прозвучала в выступлениях гостей 
съезда.

— А с кем из делегатов-строи ге
лей вам удалось поговорить на 
профессиональные темы? ^

— Первый секретарь Иркутского 
обкома партии Николай Василье
вич Банников был избран в прези
диум съезда. А рядом с ним сидел 
известный всей стране московский 
строитель, Герой Социалистическо
го Труда Николай Злобин. По моей 
просьбе Николай Васильевич дого
ворился со Злобиным о нашей 
встрече. Полтора часа проговорили 
мы с ним на «домостроительную» 
тему. Если бы я не знала, что он 
бригадир, то с полной уверенно
стью сказала бы, что беседую, по 
крайней мере, с начальником или 
главным инженером большого стро
ительного управления.

Просто диву даешься, как глу
боко, до мельчайших детален, он 
знает не только технологию самого 
строительства, но и работу всех 
служб и предприятий, связанных с 
изготовлением и поставками конст
рукций и материалов, документаци
ей на производство работ, графика
ми монтажа и отделки, рассчитан
ными до минуты. Я очен! многое 
почерпнула из его рассказа, взяла 
на заметку его советы и предложе
ния и, конечно, постараюсь исполь
зовать их в своей практической ра
боте. О внедрении злобинского ме
тода мы говорили и на встрече де
легатов - строителей, которая в дни 
съезда состоялась у министра. Те- 
перь-то я хорошо, как говорят, из 
первых рук, знаю, какие выгоды 
сулит 'злобинский метод и для 
строителей, и для народного хозяй
ства. Будем добиваться, чтобы и 
наша бригада работала по этому 
прогрессивному методу.

Надо сказать, что Злобин был не 
только рассказчиком. Он живо ин
тересовался делами на наших си
бирских стройках, расспрашивал об 
Ангарске и моей бригаде. И я мог
ла с радостью ему сказать, что 
бригада с честью сдержала свое 
слово и • полностью выполнила 
предсъездовские обязательства. Об 
этом мне сообщили в телеграфе 
мои девчата. Это было большое 
счастье получить их рапорт, в ко
тором они докладывали, что за два

первых месяца десятой пятилетки 
отделали 45 квартир с хорошим ка
чеством, повысив производитель
ность труда на 3,2 процента. Д о
полнительно к плану было сдано 10 
квартир! При этом надо учесть, что 
работала бригада, состоящая из 17 
человек, без двух отделочниц, на
правленных в помощь краснокамен- 
цам. И вообще, не было дня, что
бы в наш адрес не поступали радо
стные весточки от ангарчан. О 
своих успехах сообщали многие 
предприятия и учреждения города, 
желали нам успеха в работе.

— После съезда прошло почти 
две недели. Как сейчас, Раиса Фе
доровна, идут дела в вашей брига
де, каковы ваши ближайшие пла
ны?

— Еще в самолете я пыталась 
представить себе, как приду в бри
гаду, расскажу девчатам о съезде, 
и мы вместе подумаем над тем, как 
будем работать дальше, чтобы с 
честью выполнить задания партии 
на десятую пятилетку. Но девчата 
не утерпели — с цветами примча
лись встречать меня в аэропорт. И 
дорога до Ангарска промелькнула, 
будто не час, а минуту ехали. В 
тот день мы долго сидели у меня 
дома, я рассказывала о съезде, о 
Москве, незабываемых впечатлени 
ях, что оставили спортивный празд
ник в Лужниках, концерт в честь 
делегатов. А потом разговор неза
метно перешел на наши дела.

В тот вечер мы и решили, что 
надо нам подумать о новых обяза
тельствах, взять себе задачу по
труднее. А на следующий день мы 
вернулись к этой идее уже на 
бригадном собрании. Что ж, брига
дир, сказали мне девчата, ты го
лосовала за новую пятилетку, те
перь надо ее выполнять. И уж нам, 
бригаде делегата съезда, в первую^ 
очередь задавать тон в таком де
ле. • А тут у нас и новый фронт 
работы появился — отделывать дом 
в 94-м квартале. Есть где развер
нуться и поработать в честь 25-ле
тия нашего города! И в дополнение 
к ранее принятым обязательствам 
на 1976 год наша бригада решила:

добиться почетного звания назы
ваться орЪгадой имени 25-летия 
юрода Ангарска;

к 30 мая отделать 30 квартир в 
доме J\& З-За кьартала 94 и 20 ‘квар
тир а доме № 17 квартала 277;

работать под девизом «Пятилетке 
качества и эффективности общест
венного производства — рабочую 
гарантию»;

повысить за этот период произво
дит ельнссгь труда на 6,2 процента.

Конечно, ьелегкие это обязатель
ства. Но мы уверены, что выпол
ним их, сдержим свое слово с че
стью. И возможности у нас дли 
этого есть. Вот, например, дом З-За. 
Это дом новой, улучшенной плани
ровки и отделки, где требуются не 
только штукатурные и малярные 
работы, но и мастерство плиточни
ков. А девчата из нашей бригады 
в большинстве своем отлично вла
деют этими тремя профессиями. 
Так что есть где показать свое 
умение. Об этом говорили на бри 
гадном собрании Валя Акулова, 
Маша Керпус, Лида Коршунова, 
которая остаьалась за меня на дни 
съезда и отлично выполняла обя
занности бригадира.

В общем, работы * непочатый 
#кран, как говорят. И не только для 
моей бригады — для всех ангар
ских строителей. Но я возьму на 
себя смелость сказать, что все они 
не пожалеют сил, чтобы с честью 
выполнить решения XXV съезда 
партии.

Беседу вел М. ШАГАНСКИИ.

ВОЗДУХОЗАЬОР

А н г а р с к у

Слесарь-наладчик РМЦ Ангарского завода 
химреакгивов Виктор Зырянов. О его успехах 
в труде говорят награды. Он награжден зна
ками «Победитель соцсоревнования 1973 г.» и 
«Ударник 9-й пятилетки». На его счету немало 
поданных рацпредложений, внедрение которых 
позволило улучшить качество продукции. f 

На снимке: В. Зырянов.
Фото А. ХАМЗИНА.

2 5  л е т

Завод ЖБИ-2 дал .первую продукции».
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• Рассказы

Р  ОПЕРАТОРНОЙ уста- 
новки каталитического 

риформинга я стал свидете
лем телефонного разговора 
машиниста технологических 
насосов Михаила Росохи. Он 
начался с вопроса.

Володя, ответ на заме
чания последнего рейда из 
цеха 10-13-18 прислали?.. Вот 
видишь, до сих пор нет. Не
обходимо решать вопрос о 
том, чтобы начальник цеха 

серьезнее относился к сигна
лам «Комсомольского про
жектора».

Росоха положил трубку и 
с минуту задумчиво смотрел 
на щит с приборами.

— Что, Миша, зае-зае-зае- 
/ ло? — пошутил кто-то из

операторов, находившихся 
рядом.

— Ничего, мы народ упря
мый, своего добьемся, прав
да за нами, — и Михаил за 
спешил на свое рабочее ме
сто в насосную экстракции и 
ректификации.

Я понял, что председатель
заводского штаба «Комсо
мольского прожектора» Р о 
соха разговаривал с секрета
рем заводского комитета 
ВЛКСМ Владимиром Прима- 
чок по поводу материалов

о коммунистах

очередного рейда прожекто
ристов.

В прошлом году энергич
ный, общительный Михаил 
Росоха с душой взялся за 
поручение —* налаживание 
работы «Комсрмольского про
жектора» завода и, как гово
рится, сдвинул дело с мерт
вой точки

А я впервые встретился с 
Михаилом год! три назад, 
когда он nocj^e демобилиза
ции из рядов Советской Ар
мии пришел к нам на уста
новку. В армию он ушел с 
нашего завода. |И вот вновь, 
еще не сняв флотскую ши
нель, пришел н* свой нефте
перерабатывающий, где начи
нал трудовую биографию.

Служба на поЛводной лод
ке Краснознаменного Север
ного флота многое дала ра
бочему пареньку. \ Он привык 
к аккуратности и выдержан
ности. Он всегд^ подтянут, 
исполнителен. Начинал на 
подводной лодке матросом- 
акустиком, закончил службу' 

старшиной команду радиотех
нической службы. Главный 
старшина Росоха приобрел на 
флоте и опыт комсомольской 

работы — был членом бюро 

ВЛКСМ боевого корабля. В

память о тех годах остался зна
чок «За дальний поход», ко
торый часто можно увидеть 
на его костюме.

У нас вскоре Росоху из
брали заместителем секрета
ря цеховой комсомольской 
организации и групкомсоргом 
на установке цеха. Секрета 
рем был избран тоже быв
ший моряк. Вадим Берсенев. 
Михаил стал ему добрым по
мощником, Обстановка сна
чала была такова, что на ком
сомольские субботники быва
ло выходили от комсомольцев 
цеха только двое — Берсе
нев и Росоха, а в организации 
51 человек. Постепенно на
чали налаживать комсомоль
скую работу. Правой рукой 
Росохи, хорошим обществен 
ником стал тргда и Геннадий/ 
Заенко, оказавший Михаилу 
большую поддержку в комсо
мольских делах. Кстати, З а 
енко тоже бывший моряк.

И в том, что комсомоль
ская организация цеха 8-14 
названа лучшей по заводу по 
итогам работы за 1975 год и 
лидирует у в соревновании 
среди комсомольских органи
заций, немалая заслуга быв 
ших флотских парней.

В цехе вам покажут почет

ную грамоту и красное зна

мя, которыми Атмечены ^а '
глуги цеховых комсомольцев 
в общественных и производ
ственных делах, расскажут, 
как добились высоких успе
хов. Показательно, что на
последнем субботнике труди
лось более половины комсо
мольцев цеха, учитывая смен 
ную работу персонала уста
новок. Это хороший ’ показа
тель массовости.

Секретарь комитета комсо
мола завода Владимир При 
мачок рассказываем;

— Снльнын состав прожек
тористов подобрался нынче у 
нас. С увлеченностью выпол
няют комсомольское поруче
ние Михаил Росоха, Таня 
Шашкова, Игорь Жило, Леня 
Воробьев и другие. Намечен
ные планы всегда выполняют. 
Два—три раза в месяц про
водятся рейды в цехах заво
да. Они сделали «Комсомоль
ский прожектор» деловым, 
боевым, действенным.

Я не раз наблюдал, как в 
заводоуправлении работники 
завода внимательно вчитыва 
лись в строчки комсомольских 
сигналов прожектористов пос 
ле очередных рейдов. Ответы 
от администрации цехов о 
принятых мерах по обнару
женным замечаниям аккурат
но поступают в комитет ком
сомола завода.

Правда, не все начальники 
цехов вовремя реагируют на 
сигналы прожектористов, за 
держивают ответы, не уСтра 
няют в срок недостатки. К

таким можно отнести на 
чалЬников цехов 17-19 Ю. Е. 
Долгих и 10-13-18— Г. А. Быч- 
ковского.

У Росохи постоянная связь 
с комсоргами цехов, и вместе 
с ними он ^контролирует уст 
ррнепие замечаний. Хорошо 
обстой! дело по ликвидации 
недостатков, отмеченных в 
сигналах, в цехе, где работа 

, ет Pocoxti? Здесь он всегда
найдет поддержку и понима
ние и у начальника цеха
10. .С . Коростова, и у секре 
таря Партбюро В. В. Воло- 
жанинова.

Отдавая много свободного 
времени комсомольской рабо
те, Росоха успешно заканчи
вает в этом году университет 
марксизма-ленинизма. Совер
шенствует Михаил свои про
фессиональные знания: повы
сил рабочий разряд, освоил
смежное рабочее место ма
шиниста газовых компрессо
ров. Недавно за высокие про
изводственные успехи и ак
тивное участие в комсомоль

ской работе Росоха был на
гражден знаком ЦК ВЛКСМ 
«Молодой гвардеец пятилет
ки».

На всю жизнь останется в 
ею памяти XXV съезд КПСС. 
В один из дней работы съез
да Михаил Росоха стал чле
ном партии. Это высокое зва
ние он оправдывает повсе
дневным трудом, большой 
общественной работой* повы
шением политических знаний.

А. ГОРДИЕНКО.
рабкор.

j

Д Е Н Ь  МИРА
ПО ИНИЦИАТИВЕ кол

лективов жилищно-ком
мунального управления строй
ки, треста Снбмонтажавтома- 
тика, объединении «Китий- 
лес», одобренной бюро ГК 

КПСС, 21 февраля тружени
ки Ангарска провели суббот
ник — День мира. Средства, 
заработанные в этот день, пе
речислены в Фонд мира.

Активно участвовали в 
проведении субботника ан
гарские строители. Более 18 
тысяч человек вышли в этот 
день на стройке на рабочие 
места. При подведении ито
гов оказалось, что выполне
но строительно-монтажных ра
бот на 205 тысяч рублей. Вспо
могательные предприятия ока
зали различных услуг на 147 
тысяч рублей. На счет Фон
да мира строители перечис
лили 48800 рублей.

Наибольший вклад внесли 
коллективы СМУ-2, СМУ-3, 
управления автотранспорта, 
управления механизации, уп
равления производственных 
предприятий.

ДОСРОЧНО
Вторую пятилетку бригада 

коммунистического труда, 
возглавляемая каменщиком 
бетонщиком Анатолием Сау- 
хиным из СРСУ-1 треста Ан- 
гарскнефтехимремстрой, вы

полняет задания пяти дней за 
четыре. За 1971—75 годы 
этот дружный, слаженный 
коллектив построил для ан 
гарских нефтехимиков десят 
ки зданий и сооружений.

Выполни* предсъездовские соци
алистические обязательства, ком
сомольско-молодежный ьиллеьтив 
справился с планом января и 
феврали за полтора месяца. При 
этом средняя норма выработки 

была перекрыта на 58 процентов, 
и производительность труда ио 
сравнению с соответствующим пе
риодом прошлого года повыси
лась на 16 процентов.

Только что Оригада А. Саухи- 
на на 14 дне А раньше графика 
закончила бетонную подюювку 
на сооружении новой газовой 
компрессорной на установке ка 
тали гического крекинга НПЗ.

За высокую opi анизацню 
труда и хорош«л* качество работы 
комсомольско-молодежной брига
ды ее вожак награжден знаком 
«Ударник девнюй пятилетки

Л К У Л И Г А .

П Е Р В О Е  М Е С Т О

Старший лабораят Елизавета Ивановна Лмскоацева после оконча
ния химико-технологического техникума в Кинешме приехала и Ан
гарск и 12 лет трудится я ЦЗЛ азотнотукового завода. Здесь ее 
приняли ш члены КПСС, * здесь она стала передовиком коллектива. 
Коммунист Лыскояцеаа — неоднократный призер конкурсоя «Луч
ший по профессии» заводя и АНХК.

На снимке (вверху): Е. И. Лысковцева.

В коллективе ремонтно-механического цеха М 7 хорошо знают ком
сомольца Эдуарда Сил япова. Он лучший рационализатор цеха, 
победитель соцсоревнования. Его портрет иа доске почета АЭМЭ.

Фото И. АМОСОВА.

П ЕРВИЧНОЙ организации 
научно-технического об

щества треста Сибмонтаж- 
автоматика в минувшем году 
по итогам соревнования среди 
организаций НТО стройинду
стрии присуждены первое ме- 
сто, почетная грамота и пе
реходящий вымпел областно
го правления НТО.

По личным и групповым 
творческим планам в тресте 
работало 104 члена НТО, ко
торыми были разработаны и 
внедрены 98 предложений, на
правленных на механизацию 
и автоматизацию производст
венных процессов, сокращение 
ручного труда, от внедрения 
которых получен экономиче
ский э(ЭД>ект 128 тыс. рублей. 
Тематический план первич

ной организации НТО треста 
выполнен. Число членов НТО 
выросло на 17 процентов. Они 
приняли участие в конкурсах, 
проводимых областным прав
лением НТО. По итогам те
левизионного конкурса «Пе 
редовой опыт на стройке» 
команда треста завоевала 
первое место и награждена 
дипломом.

На областной конкурс на 
лучшее предложение по меха
низации и сокращению ру1 
ного труда было представлено 
три работы, одна из них бы
ла удостоена почетной грамо
ты, второй присуждено 
3-е место.

С. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь, первичной орга
низации НТО.

ПЛЮС 10 м и л л и о н о в
З А ДЕВЯТУЮ пятилетку рационализаторы и изобрета

тели стройки сэкономили более 10 млн. рублен. Только 
в минувшем году в творческом поиске -приняли участие 
2570 человек

Недавно в актовом зале строителей состоялась отчетно 
выборная конференция изобретателей и рационализаторов. 
На ней выступили председатель совета ВОИР стройки Г. А 
Неверова, старший инженер бриза Т. Ф. Лемтюгина, упол
номоченные бризов СМУ и предприятий- УПГ1. Иа конфе 
ренции были объявлены итоги смотров-конкурсов. Первое 
место как лучший коллектив по организации рационали 
загорской и изобретательской работы завоевал, коллектив 
СМУ 7, где главным инженером Е. Г. Успенский. За пяти 
летку коллектив этого СМУ сэкономил 875 тысяч рублей. 
Второе место присуждено СМУ-6. Третье поделили кол 
лективы СМУ 3 и СМУ-11. По второй группе победителем 
стал коллектив отделочников СМУ-5. Среди промышленно
производственной группы пьедестал почета заняли коллек
тивы рационализаторов ЗЖБИ-2, РМЗ, ЗЖ БИ 5. А сре
ди вспомогательных подразделений — управлении произвол-, 
ственно-технологической комплектации и энергосистемы.

28 общественно-конструкторских бюро насчитывается на 
стройке. Лучшим названо ОКБ СМУ-3, которое в период 
смотра разработало 80 тем, сэкономлено 120 тысяч рублей.

Лучшие рационализаторы были награждены ценными по
дарками, а их имена занесены в книгу почета стройки. Это 
бригадиры слесарей и электросварщик управления механи
зации И. С. Сергиенко, Н. Г Горобец, В. С. Лю трон, на
чальник участка СМУ-7 А. Г. Ситников, который за пяти 
летку сэкономил 229 тысяч рублей.

Конференция наметила дальнейшие перспективы творче
ского роста рационализаторов стройки, главное внимание 
будет уделено улучшению качества строительно-монтажных 
работ.

Л. НИКИТИНА.



□ЕЛ ЕВ1ШН11Е1 •
ВТОРНИК, 23 МАРТА

1 -м программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

12.00—Новости.
12.15—«Обыкновенный человек». 
«Мосфильм*.
14.00—«На соискацие Ленинской пре
мии». И. Андроников. «Воспомина
ние о Большом зале».
15.25—Цв. тел. «Творчество народов 
мира».
15.50—«9 студия».
16.50—Цв. тел. К 100-летию со дня 
рождения Дж. Лондона. Премьера 
телевизионного многосерийного худо
жественного фильма «Смок и Ма
лыш». 1-я серия. Литовская киносту
дия по заказу ЦТ.

18.00—«Время*.
18.30—«Полевая почта «Подвига*. 

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.00— «Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19.35—«На соискание Ленинской пре
мии». И. Андроников. «Воспоминания 
о Большом зале».
21.00—Новости.
21.15—Цв. тел. «Смок и Малыш». 
1-я серия.
22.25—«9 студия».
23.25—Цв. тел. «Творчество народов 
мира».

24.00—«Время».
2-и программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19.10—«Резервы второй целины». Те
левизионный документальный фильм

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Коллектив центральной сбере
гательной кассы .N* 7090 выража
ет глубокое соболезнование Быч- 
конской Людмиле Алексеевне по 
поводу 1яжелий у граты — смер
ти матери.

В С О С Т А В Е  С Б О Р Н О Й  О Б Л А С Т И

ПРОЩАЙ, ЗИМА

К АК ЭСЕГДА необычно 
прошел традиционный 

| праздник «Проводы зимы» на 
| базе отдыха нефтехимиков 
«Юбилейная». Главными дей
ствующими лицами здесь были 
сами отдыхающие. В 11 часов

!
утра раздался голос глаша
тая, опонещающего по корпу
сам о начале праздника, в 
роли которого был фрезерев- 
щик Николай Тюленев.

Когда на площади базы 
отдыха собрались все отды
хающие, он огласил особый 

| «указ» праздника, согласно 
которому в этот день запре
щалось быть грустными и 
пассивными, но зато разре
шалось смеяться, ^петь, пля
сать и быть победителем в 
любом виде спортивных ве
селых состязаний. *

И праздник начался. Всюду на 
I снегу стояли красочно оформлен- 
I ные палатки, из которых побе- 
I ди гели угощались шашлыками 
I беляшами, чебуреками, бублика- 
I ми, блинами, пряниками. Помимо 
I таких состязаний, как городки,
I лапга, перетягивание каната, во
лейбол и мини-футбол, здесь так- 
I же «ломали копья» и острословы, 
I частушечники, плясуны, песенни- 
I кн. Весело проходила эстафета, 
в которой нужно было не только 
пробежать по льду в мешке, но 
и прокатиться на одном коньке, 
на одной лыже и т. д.

Многих позабавила беспроиг
рышна* лотерея. Каждый билет 
(жетон) этой лотереи стоимостью 
в 20 копеек приносил участвую
щему в лотерее выигрыш от ка
рандаша до бутылок шампан

ского и отрезов на платье.

Праздник проходил под общим 
[руководством массовика базы от
дыха Р. А. Сидоровой. Закон
чился он вечером в клубе спе
циальным экспромтным концертом 
«Алло! Мы ищем таланты», на 

[котором каждый из отдыхающих

II мог показать свое искусство и 
[свои способности.

К. ФЕДОРОВСКИИ.

Участвовать п первенстве республики почетное 
право в упорных отборочных поединках завое
вали трм ангарских боксера-яерворазрядника: 
Вячеслав Щеглов, Юрий Сенчилов, Сергей Ве
рещагин из СК «Ангара». В составе сборной об
ласти они будут защищать честь области йа 
первенстве РСФСР среди школьников (1959 г. 
рождения).

Нужно отметить отличную подготовку боксе

ров из секции бокса, где тренерами А. Бердута и 
А. Караваев. Их воспитанники на протяжении 
Многих лет успешно выступают почти на всех 
крупных соревнованиях: зональных, республи

канских, СССР.
Сейчас сборная боксеров усиленно готовится к 

финальным боям, которые состоятся 24 марта в 
городе Иванове.

И. АМОСОВ.

НЕ 04761

до 16 лет не допуска юте*). 10, 12,
14. 16. 18, 20, 21-60 (удл.).

«ЮНОСТЬ* — зал *Луч»— Слоны— 
мои друзья (2 серии). 11-20. 17, 19-50. 
Для детей—Меняю собаку на паро
воз. 9-45, 13-50, 15-20.

«ПИОНЕР* — Честное волшеб
ное. 9-40, 11-10. 14-40, 16-10. Единст
венная. 12 40, 17-40, 19-30.1 21-20

«ПОБЕДА» — Белое платье. 9-15,
11-30. 13-15, 15, 16-45, 18-3*/. 20-15, 22.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Любовь. 11-50, 
13-40 (удл.—Будущее раскрывается 
сегодйя), 16-10. 18, 19-50, 21-30. По-
зианские соловьи. Ю.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ Комиссар

полиции обвиняет. 15, 17, 19.
«ОКТЯБРЬ» — Высокий блондин в 

черном ботинке (дети до 16 лет не 
допускаются, цветной, Франция).
13-40, 15-30. Т7-20. 19-10, 21. Для де
тей — Искатели затонувшего города. 
10, 11-50.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  Алмазы для 
Марин. 18. 20.

«ГРЕНАДА» — Белые волки. 12. 
16. Мое последнее танго. 18, 19-50,
21-40. Для детей—Вкус халвы. ю! 
14.
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НА ПЕРВЕНСТВЕ 
, В Б Р А Т С К Е
В Братске закончилось лично- 

командное первенство области по 
лыжным гонкам среди сборных 
команд' добровольных спортивных 
обществ. Командная победа тра
диционно досталась лыжникам 
общества «Труд», которые вот 
уже на протяжении десятка лет 
не оставляю! никаких надежд 

на победу другим обществам.
В личном первенстве ^  наиболь

шею успеха добилась лыжница 
из Ангарска Нина Красилова. 
Она выиграла гонку на 5 км и 
поделила первое место с лыжни
цей и:» Братска Сибряевой на Я 
км. Кроме того, наша молодая 
лыжница Надя Лавринова выиг
рала гонки на 5 и 8 км среди 
юниорок. Следует отметить и не
сомненный успех Юрии Лаутина, 
которым занял второе место на

дистанции 30 км. Неплохо вы- Второе общекомандное место в
ступили лыжники из спортклуба упорной борьбе завоевали лыж-
«Ермак» Корсин, Мартемьянов, ники «Ермака».
Иванова из СК «Ангара*, заняв- В. ЗУЬ»,
шие третьи места на дистанциях. тренер.

---------- ---  -------

Коллекция редких ча-
сов 1 в городском музее 

постоянно пополняется. В 
адрес главного храните
ля уникальных измерите
лей времени Павла В а
сильевича Курдюкова часто 
приходят из разных концов 
страны посылки с часами. 
Умелые руки мастера восста
навливают самые ценные эк
земпляры. Так в витрине му
зея появляются новые экспо
наты. Пополнение экспозиции 
происходит и за лет удиви- I 
тельных новинок, которые 
П. В. Курдюков делает сам.

А недавно мастер получил 
сразу две посылки. Угличский 
часовой завод выслал ангар
скому коллекционеру шесть 
видов часов марки «Чайка», 
а первый Московский госу
дарственный часовой завод—
11 видов часов «Полет». Я I 
попросил рассказать П. В. 
Курдюкова о новом попол
нении его коллекции.

— Поступившие образцы,— 
говорит мой собеседник, —от
кроют новый раздел музейной 
экспозиции — «Современные 
отечественные часы». Я обра
тился на часовые заводы 
страны с тем, чтобы в наш 
музей они прислали образцы 
своей продукции. Мне видится 
в этом двойная польза. Во- 
первых, постоянная выставка 
образцов в музее — это преж
де всего хорошая реклама для 
часовых заводов. Во-вторых, 
для посетителей выставки 
новый раздел представляет 
большой интерес. Вот, к при
меру, комплект часов «Полет» 
захочется посмотреть каждо
му. Все «Полеты» имеют ори
гинальные анодированные и 
позолоченные корпуса. Эти 
часы изготовляются с цент
ральной секундной стрелкой, 
с календарем, со звонком.

Часы «Чайка», которые при
сланы в наш музей из Углича, 
тоже по-своему уникальны. 
Угличский завод, один из 17 
часовых заводов страны, вы
пускает самые миниатюрные 
дамские часы. Некоторые об
разцы этого завода вставля
ются даже в перегни. Всего 
завод выпускает шесть видов 
часов, и все эти виды присланы 
в Ангарск. Все «Чайки» 
вправлены в изящные корпу
са, оригинально оформлены.'

Скоро ангарчане смогут 
познакомиться с новыми по
ступлениями часов и по до
стоинству оценить отечествен
ные образцы. J1. БОБРЯКОВ.

Фото Ю. Магагова.

„ПОЛЕТ" 
И„ЧАЙКА1

На старте.
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ф  В ГОРОДСКОМ МУЗЕЕ

Далеко за пределами города известны коллективы 
художественной самодеятельности ДК нефтехимиков, 
ДК «Современник» и других клубов города. Народная 
агитбригада «Фильтр», танцевальный коллектив «Ба
гульник», вокалисты из ДК «Современник» уже в 
этом году стали призерами областных смотров-конкур-

На снимках: выступают артисты-любители.
Фото А. ГРАФОВА, В. НЕБОГИНА, А. ХАМЗИНА.

ЗАВОДСКИЕ ТАЛАНТЫ
ВО ДВОРЦЕ культуры нефтехимиков прошел смотр ху

дожественной самодеятельности заводов и организа
ций нефтехимического комбината.

Художественный руководитель Дворца культуры нефте
химиков М. Ф. Бачин рассказывает:

— Самое прекрасное, что 
было на нынешнем смотре, — 
это хор под j руководством 
педагога музыкальной школы 
Л Г. Гайдай. В организацию 
этого хора большую энергию 
вложила заводская комсо 
мольская организация и ее 
секретарь Т. Попова. Боль
шое значение имеет то, что 
хор существует не первый 
год. Регулярные занятия да
ли плоды. Хор выступил с 
большой программой. Особен
но хорошо прозвучала рус
ская народная песня «Ах ты, 
Степь широкая». Интересны 

были и вещи, исполненные 
совместно с детским хором 
музыкальной школы. Успешно 
выступил от этого коллекти
ва и-Е. Смирнов со своими » 
поэтическими произведения

ми. Этому коллективу жюри 
и присудило первое место.

На втором — азотнотуко
вый завод. Здесь жюри от
ветило мужской вокальный 
ансамбль (руководитель В. 
Лазарев), было предложено •

оставить этот коллектив при 
Дворце культуры и сделать 
его постоянно действующим. 
Отмечены и хореографические 
номера, подготовленные ра

ботниками завода. Все танцы 
(гуцульский, бурятский и хо
реографическая композиция 

«У ангарского моста») jipo- 
шли на заключительный кон
церт.

По второй группе предприятий 
первенствовал коллектив УЭС, У 
которого неплохо выступил во
кальный ансамбль (руководи»ель 
Б. Белов). Эго было нх первое 
выступление. Начало обещающее. 
Видны забота и беспокойство ад
министрации и общественных ор
ганизаций управления о нуждах 
самодеятельности.

Следует отметить и автотран
спортное предприятие. Этот кол
лектив тоже выступил на смотре 
впервые и показал, что и у них 
есть творческие силы, с которы
ми можно работать. В своей 
группе АТПР на втором месте.

На третьем месте во второй 
группе — опытный завод. Здесь 
жюри отметило удачное использо
вание агитбригадного жанра. Ис
полнялись песни о своем заводе, 
о работающих на предприятии 
ветеранах войны (авторы А. Ко-

бенков и В. Лазарев).
В целом же смотр прошел 

не на должном уровне. В 
нем приняло участие всего 8 
коллективов. Для комбината 
это очень мало. Не участ
вовали в смотре заводы гид
рирования, газовый, v полу
коксования, товаров народ
ного потребления, ЖКУ, 
УВиК, орс, цех 90.

Смотр был объявлен за пол- 
года, но начали к« нему гото
виться за два месяца в луч
шем случае, а зачастую —за 
месяц. Такая скоропалитель
ность не могла не сказаться 
на творческом уровне про
грамм.

**«

Добавим к сказанному ху
дожественным руководителем 
Дворца культуры М. Ф. Бачи- 
ным, что смотр проходил в 
почти пустом зале. Да и не 
удивительно: не было ни в 
городе, ни у Дворца никаких 
афиш, извещающих об этом 
фестивальном мероприятии. 
Большинство коллективов 
показывалось в рабочее вре- 
^я. Все это не содействует 
популяризации самодеятель
ного творчества трудящихся 
да и не отвечает глав
ным задачам Всесоюзного 
фестиваля.


